

Le don de 4000 sacs de riz, réceptionné en avril dernier, par le Ministre de santé publique, Manaouda Malachie, pour le compte de l'entreprise Orca, comme élan de solidarité dans lutte contre le coronavirus, continue de faire polémique.

Ce don de 4000 sacs de 25 kilogramme chacun, devait être distribué aux populations au regard su spectre de la crise alimentaire qui plane sur le pays, suite au Coronavirus.

Le Ministre de la santé publique, Manaouda Malachie, répondant à la préoccupation d'un internaute, a indiqué que les 4000 sacs de riz ont déjà été distribués dans les 10 régions du pays, suivant les répartitions dans un document qu'il publiera plus tard sur les réseaux sociaux.

Sauf que une enquête du journal Le Jour, livraison du 22 juillet 2020, révèle autre chose. Aucunes des autorités indiquées n'est disponible pour dire ce qui a été fait du « riz d'Orca ».

Le ministre de la Santé Publique était hier mercredi 22 juillet l'invité spécial du 20h30 sur la chaîne Nationale. Sur le plateau, le membre qu gouvernement va une fois de plus tenter de dissiper toute polémique sur l'affaire de riz d'Orca.

« Au sujet des 4000 sacs de riz d'Orca (...) depuis le 29 avril 2020, ils ne sont plus en notre possession. Nous les avons redirigés dans les régions et nous avons tous les

justificatifs. au Ministère de la Santé Publique, nous n'avons rien à cacher », va expliquer le patron de la santé.

Quant à la riposte face la pandémie de Covid 19 en elle même, le Minsanté rassure : « **Nous** avons stabilisé la courbe de contamination et pour les plus optimistes, nous pouvons dire que nous amorçons quelque peu la descente ».